



Les territoires Ain

Bourg-en-Bresse : une deuxième chaufferie bois en service

Une deuxième chaufferie bois a été mise en service à Bourg-en-Bresse, dans le quartier de la Reyssouze.

Située comme la première dans le quartier de la Reyssouze, bénéficiaire il y a quelques années d'une ambitieuse restructuration dans le cadre de l'ANRU à Bourg-en-Bresse, une deuxième chaufferie à énergie bois alimentera très vite pas moins de 5 000 logements en chauffage et eau chaude. La grande majorité d'entre eux (80%) est gérée par les bailleurs sociaux Semcoda et Bourg Habitat.

Un approvisionnement en bois prévu dans un rayon de 100 kilomètres

Comme le précisent les responsables de Reyssouze Energie Service (RES) et de l'association syndicale des Utilisateurs du réseau de chauffage (ASSURC), partenaires dans cette opération, la mise en route de la première chaufferie remonte à 2006. L'approvisionnement en bois est prévu dans un rayon de 100 kilomètres.



La deuxième chaufferie à énergie bois alimentera très vite pas moins de 5 000 logements en chauffage et eau chaude.

Les chaufferies de la Reyssouze participent au réseau de chauffage urbain (RCU) avec celle implantée dans le quartier de la Vinaigrerie, à proximité de la qua-

si-totalité des établissements scolaires de la ville (lycées Carriat, Pardé, Saint-Pierre, Quinet, Lalande, Saint-Joseph) et du nouveau Palais de justice. A terme, l'ensemble

devrait être connecté à l'horizon 2023, ce qui ne manquera pas de provoquer des travaux de grande envergure.

J.M.P.

